

## Directora Nacional de Junaeb visitó Atacama para entregar becas escolares

**EDUCACIÓN.** Además participó de la entrega de útiles escolares en liceos.



VISITÓ DISTINTOS ESTABLECIMIENTOS DE LA REGIÓN.

En el marco de la distribución nacional de útiles escolares y la entrega de beneficios estudiantiles, la directora nacional de Junaeb, Camila Rubio, recorrió el Liceo Tecnológico de Copiapó y la Escuela Concentración Fronteriza, destacando los avances en el apoyo a los estudiantes.

En el Liceo Tecnológico de Copiapó, Camila Rubio destacó el rol clave de la educación técnico-profesional y el acceso a la Beca Práctica Técnico Profesional (BPTP), que este año, se proyecta beneficiar a más de 1.000 estudiantes en Atacama, con una inversión de \$63.895.000, en apoyo a sus prácticas laborales. Además, abordó el impacto del Programa de Alimentación Escolar (PAE) y del Programa de Alimentación de Párvulo (PAP), que en la región entrega diariamente 68.407 raciones en 231 establecimientos, garantizando el acceso a una alimentación balanceada.

En la instancia, las autoridades recorrieron los módulos de los distintos talleres técnicos-profesionales del establecimiento, espacio en el que los propios estudiantes explicaron cómo operan sus especialidades y expresaron su interés por finalizar su formación.

Israel Gabriel, ex estudiante del Liceo Tecnológico que fue beneficiado por la BPTP, manifestó su agradecimiento con Junaeb por haber contribuido en su desarrollo académico. "Junaeb me ha apoyado en distintas etapas de mi formación, desde la alimentación o la beca práctica, que como estudiantes nos da un impulso para concluir nuestra enseñanza. In-

vito a quienes están estudiando a informarse y utilizar estos beneficios, que van en ayuda directa de los jóvenes".

Más tarde, en la comuna de Tierra Amarilla, la directora supervisó la entrega del Programa de Útiles Escolares (PUE) para las y los estudiantes de la Escuela Concentración Fronteriza. En Atacama, se han distribuido más de 42.000 sets con materiales esenciales según el nivel educativo, también verificó la implementación de la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE), que en la región beneficia más de 24.000 estudiantes, asegurando tarifas reducidas en el transporte público durante todo el año.

"Estamos comprometidos con garantizar condiciones dignas y equitativas para el aprendizaje de las y los estudiantes, asegurando el acceso a herramientas y servicios fundamentales como alimentación, transporte y sets de útiles escolares, que en la región está próxima a llegar al 100% de distribución", afirmó la directora nacional de Junaeb.

Por su parte, el Seremi de Educación, Pablo Selles, manifestó que "Junaeb cumple un rol fundamental para las familias del país, con una amplia oferta programática que acompaña a las y los estudiantes en toda su formación educativa. Para nosotros como Gobierno es fundamental el apoyo, tanto para la formación técnico profesional y de los sectores más alejados".

La visita permitió reforzar el compromiso de Junaeb con la equidad y el bienestar estudiantil, asegurando que los programas lleguen de manera eficiente y oportuna.

